

れい わ ねん ど がつ
令和4年度 2月

じ どうせい と かい やく いん およ せんもん い いんちようたいにんしき
児童生徒会役員及び専門委員長退任式

しん やく いん にんしょうしき
新役員認証式



がつ にち か よう び じ どうせい と かい やく いん およ せんもん い いんちよう たいにんしき しん やく いん にん
2月21日（火曜日）に、児童生徒会役員及び専門委員長の退任式と新役員認
しょうしき たいいく かん おこな し かい しんこう ごんかい げん やく いん じ どうせい と おこな
証式が体育館で行われました。司会進行は今回も現役員の児童生徒たちが行い
ぜん こう じ どうせい と まえ かい しんこう たいにん しき
全校児童生徒の前でスムーズに会を進行することができました。退任式では、
ひとまえ はな ながて いま おお こえ はな
「人前で話すことが苦手でしたが、今では大きな声で話すことができるように
なりました」や「一年間、委員会の仕事を頑張りました」など、それぞれが
いちねんかん いいんかい しごと がんば
達成感のある表情をしていました。また、次の役員に「頑張ってください」
たっせいかん ひょうじょう つぎ やく いん がんば
とエールを送り、新役員の生徒からは、「元気に明るく、新時代を作ってい
おく しん やく いん せい と げん き あか しんじだい つく
きます」という力強い言葉を聞くことができました。教頭先生からは、「全
ちからづよ ことば き きょうとうせんせい ぜん
員が児童生徒会の一員です。みんなで協力して頑張ってください」などの話
いん じ どうせい と かい いちいん きょうりよく がんば はなし
があり、新旧役員をはじめ、みんなしっかりと前を向いて聞くことができ
しんきゅうやく いん まえ む き
ていました。